

objeto de obsequiar con un artístico álbum al presidente del consejo escolar, señor Miguel Neguelona. Ofreció el obsequio la presidenta de la comisión, señorita Rojas, contestando el obsequiado, con sentidas frases. Hablaron también la secretaria de la comisión, señorita María C. Bracamonte y varias señoritas y niños. El señor Neguelona correspondió a la manifestación de que había sido objeto con un lunch en su domicilio.

La ligera enumeración de las fiestas celebradas en diversos pueblos y ciudades del país, aunque no tan completa como hubiéramos deseado, permitirá a nuestros lectores formarse una idea del conjunto de las mismas, según hemos dicho al principio de esta crónica. Las



Salida de los concurrentes a la fiesta efectuada en el Insta-

muchas actualidades que exigían un hueco en nuestra publicación y la escasez de espacio con que luchamos constantemente, unidos á la tardanza con que hemos recibido las fotografías que de algunos puntos nos han remitido nuestros correspondentes, nos han vedado dar á esta reseña toda la extensión que el asunto merecía. Así así, para dar cabida á los materiales referentes á la conmemoración nos hemos visto en la necesidad de retirar los tra-

jos artísticos y literarios que solemos ofrecer al lector en cada uno de nuestros números. Cumplimos agradecer á nuestros colaboradores fotográficos la diligencia con que han procedido en la remisión de sus notas, bien que algunas no llegasen con tiempo para servirnos.



Los invitados al lunch del señor Neguelona, en el Comedillón de Oña